

## **Der eine Himmel ZDF-Film März 2017**

Der eine Himmel war grau verhangen.

Große Plattenbauten standen und Altbauten mit halb abgefallenen Fassaden.

Viele Menschen lebten als Wachpersonal, hatten sich in Unterdrückungen gefügt, gaben ihre Kinder dem Staat mit halber Sprache, um voranzukommen, auf Staatsprämien zu.

Man trank Alkohol.

Die Lehrer bewachte der Direktor mit kalten Augen.

Alle Ausgänge waren versperrt, Fluchten endeten oft tödlich gefangen.

Ein Physiklehrer träumte vom Fliegen.

Er fand eine Gruppe, die einen Graben grub, im Grenzbereich.

Ein verschreckter, hungriger Dicker verriet die Gruppe.

Wissenschaftlich wurde geprobt die Eroberung von Menschen.

Eroberte Frauen starben.

Gleichmäßig wie das Licht im Grenzbereich schien,  
liefen die Leben.

Der Physiklehrer baute ein Leichtflugzeug,  
mit Hilfe eines Geliebten.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)